

3年生が修学旅行に行きました。

5月10日(水)～12日(金)の日程で3年生が広島、大阪方面へ修学旅行に行ってきました。3日間とも晴天に恵まれ、時には汗ばむほどの日もあるなかで、予定通りの行程で活動することができました。広島では、次の週に行われるG7広島サミットの厳重な警備のなかの見学でしたが、国際的な行事の一端を感じることができ、貴重な経験になりました。



1日目

平和公園の碑めぐりでは、ガイドさんからのクイズや質問に積極的に答えたり、丁寧にメモをとったりしました。語り部の飯田國彦さんからは、飯田さんとお母さん、お姉さんが、爆心地から約900メートル南で被爆した体験とその後の生活の様子を話していただきました。その後、広島平和記念資料館、おりづるタワーを見学しました。



2日目

宮島に船で渡る時には、すれ違う船の人々に手を振りながら楽しく航路を進みました。宮島伝統産業会館では“しゃもじ”作り体験をしました。しゃもじを磨き、鳥居や鹿の焼き印を押してオリジナルのしゃもじを完成させました。その後は、厳島神社の見学や表参道商店街の散策をしました。



3日目

ホテルを出発してユニバーサルスタジオジャパンに向かいました。最終日の疲れが眠っている生徒が多かったのですが、到着するとすぐに目覚め、一気に活動を開始しました。乗り物やアトラクション、パレード等を満喫し、楽しみました。たくさんのお土産を購入し、帰路につきました。

伊賀市総体が行われました

5月27・28日(土・日)に伊賀市中学校総合体育大会が行われました。どの種目も最後まであきらめず、ひたむきに競技することができていました。また、普段と変わりなく大きな声で挨拶をしたり、きびきびと相手に礼ができるなど、競技以外のことですが、気持ちのよい姿がありました。1年生は、初めての大会となりました。緊張の中で競技したり、たくさんの方が参加する様子を見ることができたりして、貴重な経験になったと思います。

次の大会は7月8日から始まる伊賀地区総体です。3年生にとっては、最後の大会となります。計画を立てて1日1日の練習を大切に、部員全員が一丸となって集中した取り組みを積み上げていってほしいと思います。



コミュニティ・スクールについて

コミュニティ・スクールとは、学校運営協議会という組織をつくり、協働して子どもたちの成長を支えていく「地域とともにある学校づくり」を進める仕組みです。学校運営協議会では、校長が作成する学校マニフェスト、学校運営基本方針を承認したり学校運営に提言したりして学校運営に参加していただきます。

本年度は、5月22日(月)に、第1回の学校運営協議会を開催しました。下記に、本年度の学校運営協議会の委員の方々を紹介します。また、いじめ問題についてご支援いただく、いじめ問題相談員の方も紹介します。(順不同)

学校運営協議会委員及びいじめ問題相談員のお名前はWEB版には掲載しません

現在の学校での感染対策

5月2日にお知らせしたように、新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行されたことに伴い、学校での対策を変更して教育活動を進めています。基本的な感染防止対策の内容は、「健康状態の把握(欠席連絡、体調の変化や受診状況の連絡について引き続きお願いします)」「換気の確保」「手洗い等による手指衛生」です。

※換気を行いながら、合唱やグループ活動等の学習も実施しています。なお、今後、地域の感染状況によっては、一時的に対応を変更することもあります。その際にご理解、ご協力をいただきますようお願いいたします。

◇ 6月の主な行事 ◇

- 5月29日(月)～6月9日(金) 教育相談
- 5月29日(月)～6月2日(金) 生活リズムチェック
- 6月 1日(木) 第2回進路説明会
- 2日(金) 校外学習(1年生)
- 金曜学習会(2,3年生)
- 13日(火) 耳鼻科検診(1年生)
- 20日(火) 引き渡し訓練、期末テスト発表
- 23日(金) テスト前学習会
- 26日(月) テスト前学習会
- 27日(火)～29日(木) 期末テスト